



© privat

## LEHRE STÄRKEN

# Nicht verzagen, Tischler fragen

Wolfgang Hasenburger, Tischlerei Hasenburger

In der Tischlerei von Wolfgang Hasenburger gibt es keine Standardlösungen. Er und sein Team bauen Möbel nach Maß, mit Qualität und viel Herz. In der Nähe von Graz in einem kleinen Ort namens Goggitsch in St. Margarethen an der Raab befindet sich unsere Tischlerei Hasenburger. Was dort im Jahre 2000 als Zweimann-Betrieb angefangen hat, ist mittlerweile ein Unternehmen mit zehn Mitarbeitern und zahlreichen, erfolgreich abgeschlossenen Projekten. Dabei ist jedes Möbel ein Einzelstück, das an die Bedürfnisse, Vorstellungen und Budgets unserer Kundinnen und Kunden angepasst ist und auf deren Persönlichkeit, Wohnverhältnisse und Träume liebevoll maßgeschneidert wird. „Möbel von der Stange“ sind auf den ersten Blick möglicherweise günstiger, aber bis das fertige Möbel zu Hause steht, kommen oft viele weitere versteckte Kosten dazu. In den meisten Fällen muss man beim Standardprodukt außerdem Abstriche bei Design, Funktionalität, Farbe, Form oder Material machen.

"Wer in seinem Zuhause ein individuelles Möbel stehen haben möchte und keine Kompromisse eingehen will, findet das ‚Möbel für dich!‘ bei uns."

Wir bauen mit unserem Fachwissen zeitlose Raumlösungen nach Maß, die auch nach vielen

Jahren noch Freude bereiten. Um diesen nachhaltigen Ansatz realisieren zu können, setzen wir auf ein regionales Netzwerk an Partnern. So können wir auch mit verschiedenen Materialien arbeiten. Wir sind ein junges Team und Teil unserer Firmenphilosophie ist es außerdem, stets neue Ideen zu diskutieren und auszuprobieren. Um neben unserem Betrieb auch die Gesellschaft ein Stück weiterzubringen, engagieren wir uns seit vielen Jahren auch in der Lehrlingsausbildung. Kürzlich haben wir dafür die Auszeichnung als „Österreichs bester Lehrbetrieb 2019“ im Lehrberuf Tischlerei 3. Lehrjahr erhalten und mit Wolfgang Ramminger hat einer unserer ehemaligen Lehrlinge bei den Fachberufs-Staatsmeisterschaften AustrianSkills sogar die Goldmedaille geholt. Er wird uns und Österreich nun bei WorldSkills in Shanghai vertreten! <https://www.hasenburger-tischler.at/>  
Online seit 28.04.2022 (Aktualisiert: 25.06.2022)